



## SM le Roi met en exergue la symbiose entre la Commanderie des Croyants et les confréries soufies

SM le Roi Mohammed VI, Amir Al Mouminine a mis en exergue, dans un message adressé vendredi aux participants à la 2ème rencontre mondiale Sidi Chiker des adeptes du soufisme réunis à Marrakech, la "belle symbiose" qui, a toujours existé, entre la Commanderie des Croyants et les confréries soufies "dans le but de protéger la foi sunnite du pays et d'en préserver les choix doctrinaux".

Le soufisme marocain a vu naître en son sein bon nombre d'hommes pieux dont les "traces sont là pour témoigner de la manière pondérée avec laquelle ils saisirent la portée de l'Islam qui prône l'amour et la fraternité. Outre la capacité à mettre le doigt sur les racines du mal et à prescrire les bons remèdes, leur grande perspicacité les aidait à discerner le moyen d'agir chaque fois que l'intérêt de la communauté était en jeu", a souligné le Souverain.

SM le Roi a également mis l'accent sur "l'apport considérable" du Royaume "à la sauvegarde du patrimoine spirituel de l'Islam ainsi qu'à l'ancrage des valeurs de sagesse et de foi propres à notre religion".

Cette oeuvre, a dit le Souverain, a été rendue possible "grâce à la conception et la mise en oeuvre de méthodes d'éducation spirituelle, attribuées aux saints hommes de ce pays qui, de tout temps, ont vu les lumières de leurs enseignements édifiants s'étendre, au passé comme au présent, aux différents continents et aux divers pays du monde et se déployer au bénéfice de tous les hommes".

"La tenue, sous Notre Haut Patronage, de la deuxième édition des rencontres mondiales Sidi Chiker, témoigne de tout l'intérêt que Nous attachons à ces rassemblements soufis qui constituent de véritables centres de rayonnement spirituel et d'essor civilisationnel. Ceci est d'autant plus vrai que le Maroc, qui en a posé les jalons, n'a eu de cesse d'en perpétuer la tradition tout au long de son histoire millénaire", a rappelé SM le Roi.

"La communauté des hommes ressent aujourd'hui la nécessité impérieuse de voir renaître toute la noblesse de ces vertus humaines, en l'occurrence la volonté de se connaître et de se montrer tolérants et compatissants les uns envers les autres et le souci de se conseiller mutuellement et de s'entraider pour répandre le bien autour de soi et se livrer à une véritable émulation en la matière. A cela s'ajoutent le désir ardent de tendre vers les dessins sublimes et la propension sincère à vouloir accéder au bien suprême, que ce soit dans le monde d'ici-bas ou dans l'au-delà", a souligné le Souverain.